

Neubaustrecke: Nächstes
Treffen Anfang Dezember

Bahnchef bei ICE-Forum

MANNHEIM. Hoher Besuch beim nächsten Regionalforum ICE-Knoten Rhein-Neckar: Der Vorstandsvorsitzende der Deutschen Bahn, Rüdiger Grube, will zur nächsten Sitzung des Gremiums nach Mannheim kommen. Geplant ist ein Gespräch mit den Vertretern der Metropolregion über den nach wie vor umstrittenen Verlauf der ICE-Neubaustrecke Frankfurt-Mannheim. Dies geht aus einem Schreiben von gestern hervor, in dem die Bahn aus Termingründen um eine Verschiebung des Treffens auf den 2. Dezember bittet. Ursprünglich wollte das Regionalforum bereits am 9. November zusammenkommen.

Die Bahn hatte zuletzt in ihren Planungsunterlagen eine neue Marschrichtung vorgegeben. Danach rückt das Unternehmen von ihrer ursprünglich geplanten Umfahrung Mannheims per Bypass ab und favorisiert stattdessen eine direkte Anbindung der Stadt. Diese Trasse würde ab Lorsch Richtung Südwesten auf einer Länge von 12 Kilometern durch den Lorscher Wald führen und nördlich des Bahnhofs Mannheim-Waldhof bei Schönau in die Riedbahn einmünden. Dagegen regt sich an der Bergstraße Widerstand. *bec/mk*